

# *Reflexiones, pensamientos e historias*

## *1 de diciembre*

*Enseña al niño el camino en que debe andar, y aun cuando sea viejo no se apartará de él.*

*Prov 22:6*

**M**uchas veces pensamos que educarnos no es necesario, además se piensa que es muy caro y es una pérdida de tiempo y recuerdo un pasaje de la vida de Sócrates, un ateniense rico, le quiso encargar la educación de su hijo, para tal fin Sócrates le pidió 500 dracmas, cantidad que a su contratante le pareció excesiva, por lo que le dijo: “Por ese dinero puedo comprarme un asno”; La respuesta del pensador no fue menos ingeniosa: “Tiene razón, le aconsejo que lo compre y así tendrá dos”, desde luego que todo ello fue para empezar incluso a ilustrar al padre, ya que Sócrates casi no cobraba por sus enseñanzas.

Resulta vital la educación, ya que es la luz que permitirá ver en la oscuridad de la ignorancia, podríamos preguntarnos si a futuro que es más caro, saber o ser ignorante y nos daremos cuenta de que pagar por aprender no es nada caro y es muy costoso ser un ignorante.

Bill Gates y Elon Musk en algunas de sus conferencias dicen que estudiar una carrera en la universidad no sirve de nada, así mismo lo decía Steve Jobs y que es mejor que los jóvenes se integren a aprender a una empresa.

Tratemos de comprender qué es lo que estos empresarios están diciendo:

Primero: no están diciendo que no hay que educar a los jóvenes, sino que deben educarse en una empresa, es decir, volverlos empresarios, innovadores, etc.

Segundo: sustentan su éxito en el dinero, piensan que eso es ser exitoso, pero no están pensando que cada persona desarrolla su propio concepto de éxito.

En cualquiera de las formas en que se mida el éxito, indudablemente hay que aprender a hacer algo muy bien para desarrollarse efectivamente en lo que corresponda, no se puede llegar al éxito siendo un ignorante, al menos que exista un golpe de suerte y el éxito se mida solamente con tener dinero.

No importa el costo de la educación, ya que permitirá dejar de lado la ignorancia, a partir del conocimiento puede saberse qué tipo de éxito es el elegido, por ello nunca te quejes del costo de la educación, es la herencia perpetua que puede dejarse a los hijos.

*El costo de la educación es virtual, el fracaso con la ignorancia es real.*

